
2022年度 第 1回 栗東市立ひだまりの家運営審議会(書面開催) 

概要・決議結果 

 

2022（令和 4）年度 第 1回 栗東市立ひだまりの家運営審議会は、新型コロナウ

イルス感染症拡大の影響により、会議の開催を中止し、書面決議を実施しました。 

 

書面決議日 ： 令和 4年 8月 31日（水） 

        下記の協議会委員各位に対し、令和 4年 8月 10日付けで、別

紙の議案書を郵送の上、ご審議いただきました。 

 

協議会委員 ： 田代一也（会長） 

鎌田容子、八谷和美、池田隆、平田善之、福田久美、 

戸津礼子、飯田丈徳、井之口保夫、富永健二郎 

  

協議事項 ：  ・第１号議案 会長・副会長の選出について 

        ・第２号議案 2022(令和４)年度 運営方針 

        ・第３号議案 2022(令和４)年度 事業計画 

 

決議結果 ： ・第１号議案 会長・副会長の選出について 

           承認 10、非承認 0 

 

        ・第２号議案 2022(令和４)年度 運営方針 

           承認 10、非承認 0 

 

        ・第３号議案 2022(令和４)年度 事業計画 

           承認 10、非承認 0 



令和４年度栗東市立ひだまりの家 第 1回運営審議会（書面開催） 

議決結果 

 

 

【結果】 

全委員（１０名）より意見書提出があり、すべての議案について、過半数以上

の承認をもって可決されました。 

 

いただきましたご意見は、精査して、今後の取り組みに活かしてまいります。 

皆様の御協力、誠にありがとうございました。 

 

※ご意見・ご質問  

・住民意識調査でひだまりの家を知らない人が４５．８％というのは啓発不足 

を感じる。周辺地域の人も利用したいと思えるよう、啓発活動の見直しをお 

願いしたい。 

・事業計画の「にこにこくらぶ」「さわやか学級」「中学生自主活動学級」につい 

て、人数は「対象児」「世帯数」としてはどうか。 

・事業結果の「ぽかぽかひろば」「こころのたいけんクラブ」等、具体的な取り 

組みが見えやすいよう、延べ人数でなく、各参加人数にしてはどうか。 

・コロナ禍の事業推進は大変だと思うが、全国水平社創立 100周年の今年、原  

 点に返ってひだまりの家の役割が果たせるよう取り組んで欲しい。 

 

 

第１号議案 会長・副会長の選出について 承認 10・非承認 0 

第２号議案 2022(令和４)年度 運営方針 承認 10・非承認 0 

第３号議案 2022(令和４)年度 事業計画 承認 10・非承認 0 


